

Man freut sich auf den Kirta

Buslinien zum letzten Volksfest wieder im Einsatz

Mamming/Gottfrieding. (ez) Der Dingolfinger Kirta steht vor der Tür und natürlich freuen sich die Bürger der Verwaltungsgemeinschaft bereits auf das letzte Volksfest im Jahr. Auch in diesem Jahr wird daher für den sicheren Besuch der „Kirtabus“ eingesetzt.

Die aktuellen Kirtabuslinien Nummer 8, 9, 10 und 11 sind wieder im Bereich der beiden Gemeinden Mamming und Gottfrieding im Einsatz und decken das Gebiet weitläufig ab. Und die Vorteile liegen auf der Hand. Nicht nur, dass der Besuch des Kirtas und vor allem der Heimweg sicherer wird, auch dem Umweltgedanken wird man gerecht und die Parkplatzsuche in Dingolfing erübrigt sich.

„Unsere Bürger sollen schöne Stunden in Dingolfing verbringen. Der Kirta ist ein Fest, bei dem gemeinsam gefeiert und gelacht wird, was der Gemeinschaft und der Geselligkeit dient“, betonen die beiden Bürgermeister Georg Eberl und Ge-



Bürgermeister Georg Eberl und Bürgermeister Gerald Rost stellen die Kirtabuslinien vor.

rald Rost. Hier will man als Verwaltungsgemeinschaft natürlich seinen Beitrag leisten und das passiere in Form der Kirtabuslinien.

Die beiden Bürgermeister wünschen allen Festbesuchern schöne, genussreiche und fröhliche Kirta-Tage.